
                                Protokoll der Mitgliederversammlung des DCCB
                               am Freitag, dem 21. März 2025 um 18 Uhr          
                          im Salón G&L,  Avda. Mediterráneo, 34, in Teulada

Beginn: 18 Uhr 16                                                                                                           Ende: 19 Uhr 00

Teilnehmer:  48 Clubmitglieder (inklusiv Vorstand)

Vorstand:
Peter Schwehr (Präsident)                                                                       
Manfred Niessen (Vizepräsident)                fehlt  entschuldigt
Brunhilde Mendel (Schatzmeisterin)           fehlt entschuldigt
Evelyn v.Rengarten (Schriftführerin)
Hardy Tepper (Organisationsleiter)
Esther Groote (Beisitzerin)
Anke Reddig (Beisitzerin)
Margot Roger (Beisitzerin)
Kirsten Simon (Beisitzerin)
Marianne Tepper (Beisitzerin)

 

Tagesordnung:

TOP  1 -  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit des Vorstandes gem. Satzung
TOP  2 -  Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung
TOP  3 -  Jahresbericht des Präsidenten, Aussprache und ggf. Anträge
TOP  4 -  Bericht der Schatzmeisterin, Aussprache und ggf. Anträge
TOP  5 -  Bericht der Kassenprüfer, Aussprache und ggf. Anträge
TOP  6 -  Beschluss über die Entlastung des Vorstandes
TOP  7 -  Beschlussfassung über den zukünftigen Jahresbeitrag 
TOP  8 – Haushaltsplan 2025/26, Aussprache und Mitgliederbeschluss 
TOP  9 – Jahresprogramm 2025/26, Aussprache und Mitgliederbeschluss
TOP 10 – Anträge der Mitglieder und ggf. des Vorstands
TOP 11 - Wünsche und Anregungen

TOP 1:  Der Präsident begrüßt die Anwesenden. Die Beschlussfähigkeit ist NICHT gegeben.

TOP 2:  Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung gilt jedoch als genehmigt, da keine Einwände 
 vorhanden sind.

TOP 3:  In seinem Jahresbericht geht der Präsident, Peter Schwehr, auf die Aktivitäten des Clubs in der  
  zu Ende gehenden Saison 2024/25 ein.

Er wandte sich zunächst an alle neuen Mitglieder und verlieh der Hoffnung Ausdruck, dass sie sich 
in unserem Kreis wohlfühlen. Er hob hervor, dass sie neuen Schwung mitbringen und sich auch  
bereits aktiv im Club engagieren, was allen zu Gute kommt.

Er bedankte sich bei den Gruppenleitern der Aktivitäten für ihre Arbeit und unterstrich, dass die 
Aktivgruppen sehr beliebt sind und von den Mitgliedern gut angenommen werden.
Neu hinzugekommen ist die Linedance-Gruppe unter Leitung von Hanno Borchert.
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Seit dem Saisonauftakt an der Font Santa mit Livemusik von „Don Ewaldo“ gab es viele schöne 
Stunden miteinander.

So sei das spontan organisierte „Wildessen“ in Parcent schon,was die Besucheranzahl anbelangt,
ein voller Erfolg mit guter Unterhaltung und Stimmung gewesen.

Der Tagesausflug nach Valencia zur Flamencoshow bei ausgezeichnetem Menu in der Bulleria habe 
alle begeistert.

Der Club war auch beim Weihnachtsmarkt in Teulada vertreten und viele Menschen sammelten sich
um unseren Stand. Der Kasse des Clubs habe das sehr gut getan. Der Präsident dankt allen Helfern, 
die mit Engagement und Spaß dabei waren.

Auch das gemeinsame Weihnachtsessen  mit Gesangs- und Tanzeinlagen von Moni und Ute und 
mit unserem Nikolaus war ein echter Erfolg. Fast 100 Mitglieder und Gäste waren anwesend, die 
sich alle sehr gut und lange unterhalten und amüsiert hätten.

Beim Neujahrsempfang war der Saal dann wieder voll und bei gutem Essen und ausreichend 
Trinken war die Stimmung ausgelassen.
Durch die eingesammelten zahlreichen Spenden der Mitglieder sei es auch dieses Jahr wieder 
möglich, der Alzheimer-Stiftung eine Spende in Höhe von 500 Euro zu übergeben.

Bei der gemeinsamen Karnevalsfeier mit aktivem Begleitprogramm durch die Linedance-Gruppe,  
Gesangseinlagen und Büttenreden füllten die Narren die Tanzfläche bis zum Schluss.

Das Matjesessen (alternativ Fleischkäse) am Aschermittwoch habe dann wiederum für zahlenmäßig 
enorme Teilnahme und hervorragende Stimmung gesorgt.

Abschließend bedankt sich der Präsident bei allen dafür, dass sie bei allen Aktivitäten so zahlreich 
anwesend waren, denn das zeige ihm, „dass wir es richtig machen“.

TOP 4: Gemäß dem Jahresbericht der Schatzmeisterin bezüglich des Kalenderjahres 2024 (zu den Details: 
siehe Folie) , stellvertretend vorgetragen von Esther Groote als Ersatz-Schatzmeisterin, hatte der 
Club durch Mitgliederbeiträge (5.145 Euro), Gastbeiträge (160 Euro), Clubveranstaltungen 
(3.790,70 Euro), Werbung im Clubheft (199 Euro), den Überschuss aus Reisen (1.769,61 Euro), und 
Spenden (423 Euro)  – gemessen an den Ausgaben – Mehreinnahmen in Höhe von 1.225,55 Euro .

Das Vereinsvermögen (zu  den Details: siehe Folie), das sich am 1.1.2024 auf 15.299,53 Euro 
belaufen hatte, war am 31.12.2024 auf 16.457,53 Euro angestiegen.

TOP 5: Joachim Simon berichtet. Die Kassenprüfung für das Kalenderjahr 2024 (bis zum Stand 10.12,.24) 
fand  am 10.12.24 bei der Schatzmeisterin Bruni Mendel statt. Die Kassenprüfung war vorgezogen 
wegen Urlaubs der Schatzmeisterin. Die Kassenprüfer (er und Hanno Borchert) hätten ungehinderten
Zugang zu allen Unterlagen gehabt. Die Unterlagen seien systematisch geordnet gewesen und 
Nachfragen seien im Laufe der Prüfung erschöpfend beantwortet worden. Einnahmen wie Ausgaben 
wurden im Einzelnen nachvollzogen  und gaben keinen Anlass zu irgendeiner Beanstandung.
Die Buchführung habe mit den vorgelegten Bankbelegen überein gestimmt. Die Einnahmen und 
Ausgaben entsprächen der Satzung des DCCB sowie der spanischen Gesetzgebung.
Die abschließende Kassenprüfung bei der Vertreterin Esther Groote fand am 5.3.25 statt mit dem 
Ergebnis, dass bis zum 31.12.24 alle Buchungen ohne Beanstandung abgeschlossenwurden. 
DiePrüfer empfehlen der Mitgliederversammlung die Entlastung für das Geschäftsjahr 2024.        
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Die Mitglieder werden gebeten, Überweisungen per Bank zu Reisen und Clubbeiträgen bei 
deutlicher Nennung von Zweck und  Namen.

                              
TOP 6: Diese Mitgliederversammlung ist nicht beschlussfähig. (siehe TOP 1)

TOP 7: Der Jahresbeitrag für Mitglieder bleibt bei 30 Euro pro Kalenderjahr.

TOP 8: Die Budgetplanung für 2025 geht von Gesamteinnahmen (durch Mitgliederbeiträge, Einnahmen bei 
Clubveranstaltungen etc.) in Höhe von 11.400,00 Euro aus. 
Auf der Ausgabenseite (z.B. Clubveranstaltungen, Fixkosten von 3.500 Euro, Druckkosten für das 
Vereinsheft) bleibt dann ein Polster für Unvorhergesehenes von 400,00 Euro. (siehe Folie)

TOP 9: Das vorläufige Jahresprogramm 2025/26  - Änderung vorbehalten ! - liegt den Anwesenden in Form 
von verteilten Kopien vor. 

Die Saisoneröffnung an der Font Santa bzw. im Salon G&L ist am 20.9.2025.

Daten und Ziele der Ausflüge/Reisen werden per Infobrief rechtzeitig mitgeteilt.
Die Marokkoreise als Mehrtagesreise ist auf den  Oktober verschoben.
Für den Dezember ist eine Jubiläumsfahrt anlässlich des 40jährigen Bestehens des Clubs geplant, 
eine weitere Mehrtagesfahrt für März/April 2026 sowie ein Tagesausflug im Januar 2026.

Für die vorgesehenen Infoabende im November 2025 und Februar 2026 können Themenvorschläge 
eingereicht werden.

12.12.2025   Weihnachtsessen (Beginn: 18 Uhr)
09.01.2026   Neujahrsempfang (Beginn: 12 Uhr)
12.02.2026   Karnevalsfeier (Beginn: 19 Uhr 11)
18.02.2026   Matjesessen (Beginn: 12 Uhr)
07.04.2026   Osterpicknick (Beginn: 13 Uhr)
30.04.2026   Tanz in den Mai (Beginn: 20 Uhr)

In den Monaten Mai-August 2025 gibt es wieder Sommertreffs am letzten Freitag im Monat.

Für die neue Saison ist die Fortsetzung der Aktivgruppen geplant:
montags    (15 Uhr, im Clubraum)  Kurzweil im Alter, Skat 
                 (18 Uhr, im Salon G&L) Linedance
dienstags  (10 Uhr 30, im Salon G&L) Gymnastik
                 (18 Uhr, im Clubraum) Bingo  -

am 28.10.25, 25.11.25, 16.12.25 sowie im Jahr 2026 am 27.1., 24.2., 24.3.,28.4
mittwochs Wandern – Ziele werden rechtzeitig bekanntgegeben
donnerstags (19 Uhr 30, im Salon G&L) Tanzen

TOP 10: Anträge der Mitglieder werden gerne angenommen und falls möglich realisiert, betont der  
  Präsident.
Er berichtet, dass das Clubmitglied Ute Heinsen einen kompakteren Mitgliedsausweis  
vorgeschlagen hat, was schnellstmöglich umgesetzt wurde. Den neuen Mitgliedsausweis in  
Scheckkartenformat, der den bisherigen gelben Mitgliedsausweis ersetzt, gibt es in jedem Jahr neu
in einer anderen Farbe – nach dem Bezahlen des Jahresbeitrags.    

TOP 11:  Eli Henseler meldet sich zu Wort mit einem Dankeschön an den Präsidenten und den Vorstand für 
die geleistete Arbeit.
Angelika Hund regt eine Tagesfahrt nach Valencia an.
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Der Präsident beendet die Sitzung und bedankt sich bei den anwesenden Clubmitgliedern und wünscht ihnen 
einen guten Heimweg.

                                                         
Die Mitgliederversammlung 2026 ist am Freitag, dem 20. März 2026 (18 Uhr).

Teulada, den 17.05.2025

 

Evelyn von Rengarten                                                                                                Peter Schwehr
   (Schriftführerin)                                                                                                     (Präsident DCCB) 


